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CONSELHO FISCAL  
  
 

Ata 003/2023. Aos quatro dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às 8h30 (oito 1 

horas e trinta minutos), na sala de reuniões do Instituto de Previdência do Município de 2 

Medianeira (IPREMED), no quarto andar do Paço Municipal José Della Pasqua, sito à Av. 3 

José Callegari, nº 647, Bairro Ipê, para uma reunião extraordinária do novo Conselho 4 

Fiscal de Previdência, presentes Estela Holz, Ivanete Carissimi Ticiani, Maria Jaquelina 5 

Steinbach, Renata Batistti. A Presidente Estela deu as boas vindas aos membros e 6 

repassou para Maria Gorete Marca – Diretora Financeira do IPREMED, para explanar 7 

sobre o financeiro do IPREMED, repassou como está a situação do Instituto sobre gestão 8 

que teve o concurso para servidores efetivos para o Instituto, e alteração do mandato de 9 

02 (dois) anos para 04 (quatro) anos, e que terá capacitação para os novos e demais 10 

conselheiros, ainda com datas indefinidas para a participação maior dos membros, 11 

responder sobre questões contábeis, que o conselho deve cuidar e fiscalizar o relatório 12 

final, verificar o que tem se está correto, se os contratos estão sendo realizados de forma 13 

correta, se a licitação está sendo correta se o pagamento está sendo feito certo. Gorete 14 

ressaltou que é importante o conselho fiscal saber a base contributiva, base patronal, se 15 

há falha no pagamento, se a alíquota tá correta, as obrigações perante a Lei Fiscal, que a 16 

empresa do cálculo atuarial que é uma empresa nova como irá trabalhar, fiscalizar estas 17 

situações. Verificar o grupo deficitário, a compensação e outros detalhes. Comentou 18 

também sobre os investimentos que devemos fiscalizar e verificar certinho, movimento 19 

contábil como ela mesmo ressaltou que o conselho deve olhar e acompanhar, porque é 20 

muito importante. Também verificar a política de investimentos, de como funciona, como 21 

está. Abriu para questionamentos, como ninguém se manifestou, encerrou seus 22 

esclarecimentos, e deixou livre para questionamentos, ninguém se manifestou, Estela 23 

então agradeceu a Gorete e aos demais membros e lembrou da próxima reunião dia 02 24 

(dois) de maio do corrente ano mais havendo a constar, eu Maria Jaquelina Steinbach, 25 

que secretariei os trabalhos desta reunião, lavrei a presente, a qual segue devidamente 26 

aprovada e assinada por mim e demais presentes. 27 


